



Août 2020

## **Nomination de Catalina Devandas-Aguilar comme ambassadrice du Costa Rica auprès des Nations Unies.**

Nous félicitons Catalina Devandas-Aguilar pour sa nomination comme ambassadrice du Costa Rica auprès des Nations Unies - Genève.

Nous félicitons le Costa Rica d'avoir nommé ce professionnel comme son ambassadrice dans la destination multilatérale susmentionnée.

Nous célébrons la réussite de Catalina en tant que femme, personne handicapée et citoyenne latino-américaine.

Cette nomination nous remplit de joie, tout comme l'a été l'élection de Catalina Devandas-Aguilar comme Rapporteuse spéciale sur les droits des personnes handicapées en 2014.

C'est une très bonne nouvelle sous différents angles d'analyse, et sans aucun doute emblématique pour les personnes handicapées, d'autant plus qu'elle est une femme handicapée.

Nous sommes convaincus qu'elle sera une excellente ambassadrice et nous lui souhaitons le meilleur dans le nouveau poste qu'elle assume.

Prof. María Soledad Cisternas Reyes  
Special Envoy of the UNSG on Disability and Accessibility  
<https://www.un.org/development/desa/disabilities/resources/special-envoy-of-the-secretary-general-on-disability-and-accessibility.html>

Twitter: @Disability\_SE